

Breaking News ikan Libidonya 9 October 2015, 19:47

Bantuan Luar Negeri Difokuskan untuk Tangani Kabut Asap di

KEMBALI KE HOMEPAGE



HIBURAN

Lily & Eddy akan Mempresentasikan Art Books di FBF 2015



Lily & Eddy akan Mempresentasikan Art Books di FBF 2015

4 September 15:32 2015

by Iwan Bagus Irawan 278 Pembaca

Print Artikel

0 Votes (0)

KBRN, Jakarta : Misi ganda diusung PT Panen Cipta Kreasi Perkasa, yang juga dikenal sebagai Lily & Eddy dalam ajang Frankfurt Book Fair (FBF), 14-18 Oktober, mendatang. FBF merupakan pameran buku tertua dan terbesar di dunia yang dihadiri lebih dari 132 negara dan lebih dari 260 ribu pengunjung, yang 62 persennya adalah pelaku utama industri perbukuan.

Dengan mitra potensial dari seluruh dunia untuk mengembangkan peluang bisnis yang menguntungkan. Marketing Director Lily & Eddy, Helena Muljanto, mengatakan jika siap untuk mempresentasikan produk terbaru dan unggulan mereka kepada komunitas bisnis yang ditemui.

Beragam produk akan ditampilkan, di antaranya yaitu dari art books, buku anak, humaniora, hingga sastra. Dengan demikian, menjadi tamu kehormatan tak hanya merupakan langkah penting memperkenalkan lebih banyak buku dari Indonesia kepada dunia internasional, tapi juga penting untuk mengasah para penerbit agar dapat meningkatkan industri buku di dalam negeri.

"Sejauh ini, klien kita baru negara tetangga saja dan sifatnya masih perorangan, belum perusahaan. Kami berharap, bisa mendapatkan mitra yang bersifat perusahaan. Puji Tuhan, jika kami bisa mendapatkan seperti itu," tuturnya di Tanabang, Jakarta Pusat, Jumat (4/9/2015) siang.

"Negara-negara tetangga seperti Singapura, sekalipun perorangan namun mereka juga mampu membeli dalam jumlah yang sangat banyak. Kami harapkan, ada peningkatan dan terus mengalami perkembang melalui ajang ini. Banyak produk-produk yang akan kami dipromosikan, dan mampu membangun image Indonesia di luar negeri. Tidak hanya di buku, kami juga akan mengarah ke penjualan merchandise," tuturnya.

Frankfurt Book Fair (FBF) merupakan pameran buku yang tertua dan terbesar di dunia yang diselenggarakan di Kota Frankfurt, Jerman. Pelaksanaan FBF 2015 menjadi momentum istimewa bagi Indonesia karena didaulat sebagai Tamu Kehormatan (Guest Of Honour).

Terkait PT Panen Cipta Kreasi Perkasa berdiri pada tahun 2011, dan dikenal dengan brand Lily & Eddy. Memfokuskan diri pada pembuatan materi-materi edutainment (entertainment-education) bagi komunitas G-O-A (Guru-Orangtua-Anak), Lily & Eddy menghadirkan berbagai macam materi dan kegiatan original buatan Indonesia yang berkualitas internasional, berkreativitas tinggi, menyenangkan dan terjangkau agar dapat membantu pengajaran budi pekerti yang efektif bagi semua kalangan.

Serial buku bergambar anak "The Tale of Didgit Cobbleheart" yang merupakan karya perdana Lily & Eddy ini dibuat dalam bahasa Inggris untuk menggugah semua kalangan dalam meningkatkan kemampuan berbahasa Inggris anak-anak Indonesia. (ib/DS)

Facebook 0 Twitter 0 Google+ 0 LinkedIn 0 Comment -

Penulis Editor

TENTANG PENULIS

BERITA LAIN DARI PENULIS

IWAN BAGUS IRAWAN Reporter Puspem

HOT TOPIC



Potensi Ekowisata di Sulut Sangat Menjanjikan

KBRN, Jakarta : Potensi ekowisata di Sulawesi Utara sangatlah menarik untuk dikunjungi wisatawan baik lokal maupun mancanegara. Sulawesi Utara memiliki 15 kabupaten/kota dan yang...

16 Pembaca Baca Selengkapnya Dengarkan Audio

Psikiater: Jangan Jauhi Mereka yang Terganggu Jiwanya 40

Tingkatkan Angka Partisipasi Pilgub Jambi, KPU Kota Akan Gelar Nobar 72

Kabut Asap Selimuti Pasar Terapung Lok Baintan, Martapura 85

Bapopsi Kabupaten Cirebon Apresiasi Prestasi Atlet Pelajar di Popnas 2015 63

MEA 2015, Mahasiswa Indonesia di AS Tak Ketinggalan Beri Kontribusi 64

BERITA TERPOPULER

BERITA TERFAVORIT



Pimpinan DPR Harapkan TNI Makin Siap Jaga... 70971 pembaca



Warga Terdampak Proyek Sumber Jeruk Senilal... 94 Votes (4.4)



Buka Pesparawi di Maluku, Jokowi tegaskan... 19164 pembaca



Dewan Sidak Lokasi Proyek APBN Senilai Rp... 94 Votes (4.3)



Menteri LHK Dinilai Tidak Konsisten soal... 16043 pembaca



Proyek APBN Senilai Rp 1,2 Milyar Melanggar... 1 2